

病気知らずのカラダづくり

テーマ【塩分について】

暑い日が続きますが、体調崩されてませんか？
フルモ二生活、朝食は果物のみが続けられている方は快適に過ごされているのではないでしょうか。この時期になると、一般的に考えられていること、汗をかきやすくなること、体からミネラルが奪われていくため、塩分を摂らないといかないという考え方があります。

これはとても大きな危険な間違いです。
塩(塩化ナトリウム)は、たとえどんな塩(海の塩であれ岩塩であれ)であっても細胞の原形質を傷つける有害物質です。塩は人間が生きていくうえで大変必要なものであるという教えますが、これは私たちが誤って信じ込まされている神話です。

塩が体内に取り込まれると、体は細胞を傷つけないようにするため96倍の水で薄めておかなければなりません。しょっぱいものを食べると喉が渇くのは、体の防衛本能が働くからです。しかしその結果、体液が増え心臓に負担をかけ、血圧が上昇して高血圧になるのです。
余分な水分を腎臓から排泄させるため、腎臓に負担をかけ、排泄しきれなかった水が組織に溜まり手足のむくみという形で症状に現れてきます。水は腹部や胸部にも溜まり体重を増やしてしまいます。

最近では、塩は血小板を凝固させ、直接心臓病や脳卒中を引き起こす要因になることもわかっています。
それから、塩のとりすぎは骨粗鬆症も引き起こしてしまいます。私たちの体は、摂取する塩1gにつき毎日およそ200〜300gものカルシウムを尿中に失っているのです。

塩は命の必需品という言い伝えがありますが、それは米や麦などの穀類を主食にしているためです。穀類はナトリウムに欠ける食べ物であるため、飯や麦、うどんやそうめんだけを食べても少しもおいしくありません。

そこで体はナトリウムを求めます。
塩味のあるものと一緒に飯を食べればおいしくなることを私たちの祖先たちは経験から学んだのです。その結果日本人は、梅干やさまざまな漬物、塩やみそしょう油を使ったおかずや加工食品を、飯と一緒に食べるという食文化をつくり上げてしまったのです。

厚生労働省が定めている食塩の目標摂取量は1日当たり10g以下にするよう定めています。これに従っていると私たちは高血圧症や胃

がん、骨粗鬆症から完全に免れることはできません。

日本では成人の2人に1人は高血圧症で胃がんは肺がんについて2番目に多い国民病です。

現在では、日本人の平均塩分摂取量が1日当たり13.9gほど摂っています。

私たち日本人は、家庭料理以外にも外食、テイクアウト食品、インスタント食品、漬物などの塩蔵品、お菓子などの加工食品から1日に体が必要とする量の10倍以上もの塩をとっています。1日に体が必要とする量は、1.2g以下です。この量は、お茶やおみそ汁一杯分に相当します。即席ラーメンにはどのくらいの塩分が含まれているかご存知ですか？
1人分約7.9gもの塩分が含まれているので、アメリカでは、食塩摂取量は1日6.9g以下にまた高血圧や心臓病、脳卒中の人たちの場合には2.0g以下にするよう指導されています。イギリスでは1日4.9gまで定められているのです。

この差は一体どういう事なのでしょう？
日本人が一番塩分を摂りすぎているのです。その結果が病気に反映されているのです。体が必要としている塩は、果物や野菜の中に含まれている有機ミネラル塩です。塩という白い結晶ではありません。

食生活の中で塩分を控えるためにはまず朝食をフルーツだけにしましょう。
それによって1/3の塩分を減らすことができます。

1食のうちみそ汁を摂ったならば、他の食べ物で塩分は摂らないように気をつけること。サラダにかけるドレッシングは果物をしぼったものにほんの少ししょう油をたらす程度がいいでしょう。

すべて完全に塩分を排除することはとても難しいことかもしれませんが、少しずつでも減らす努力をすることで、病気から免れることができます。

食生活アドバイザー 和奈

社長徒然草

巻へ七

私の独り言



「世界に誇れる資源大国、日本が狙われている。」

皆様ご存知のとおり、日本は世界一、水が豊富な国です。

天からの恵みの雨が、山から里、川、池、地下へと流れ、私たちは、水に困る事はありません。諸外国は、水をめぐって命がけの争いが頻りに起っています。輸出をすれば膨大な利益になります。でも、その水資源が狙われているのを、ご存知ですか？
近年、中国が日本の美しい山やリゾート地を買いあさっています。信じられない事に、日本の国土を外国人が買うことが出来るんですね。将来は怖いんです。ある日突然、水の権利を主張してくる事となれば、山から染み出る水は有料となり、水力発電による電気料金も高騰するでしょう。更に、タンクで持ち去り、外国に売られる事態が来ます。その時に慌てて、「返して下さい。」とお願ひするくらいでしょうね。中国が、恐れる物は何も持たない国ですから、万が一返すとしても、とんでもない価格で買戻さなければならぬでしょうね。その為に、大和民族は、借金の奴隷状態にまでされる事でしょう。雨量の多い種子島、屋久島、狙われていますよ。中国軍の調査船が、日本近海に頻りに出没していますね。何を調査しているのか…。北海道では、中国人用の別荘地があるそうです。お隣の国、韓国は、対馬の大部分の土地を買占め、いつの間にか、海上自衛隊基地の廻りは韓国の所有地ばかりだそうですね。今や長崎県対馬は、日本と言えるでしょうか。お金の為なら祖国も売る国民になったのでしょうか…。日本は大丈夫か！と危惧する日々です。

いつも、ありがとうございます。 スタッフ日記



住宅リフォーム 介護福祉事業部 課長
篠崎 憲
暑い夏!!みなさん夏バテせずに頑張ろう!!



住宅リフォーム 介護福祉事業部 コーディネーター
森田 久美子
暑い夏に思いっきり汗を掻きたあついアイスを食べるのは最高です。ねえ!!夏を楽しくしよう。



エネルギー事業部 LPガス課 総務
河野 典子
はじめまして。七月に入社いたしました。二か月の研修です。一日でも早く、お客様のお問合せ等に、迅速正確丁寧に対応できるように努力していきます。よろしくお願ひ致します。



エネルギー事業部 LPガス課 総務主任
大山 春美
夏を上手に、元気に乗り越えたい!!何か秘訣があったら教えてください。



住宅リフォーム 介護福祉事業部 一級建築士
野見山 哲雄
まだまだ暑いですが、皆様夏バテしない様にしてくださいね!



エネルギー事業部 LPガス課 営業
茂田 晴男
先日、小学校4年の息子と2人でSLR人吉に乗って参りました。身近な機関車に私も息子も同様にとても感動しました。



総務部
大山 竜一
5月に植えたキユウリが収穫できました。



総務部 総務
安河内 秀子
食欲の秋、早くこお〜い!



住宅リフォーム 介護福祉事業部 アクアプランナー
阿部 瑞枝
家の横を流れる小川、どんぐりの木があるせいか、朝露を聞ける。すがすがしく心地良い風を夏を感じています。



住宅リフォーム 介護福祉事業部 工務課 工務課長
川尻 渉
今年も、暑い夏がやってきましたね。体に気を付けて!



総務部
倉田 京子
あじさいの花、今年も紫笑顔を沢山ほころばせてくれました。ありがとうございます!



エネルギー事業部 LPガス課 検針業務
森山 千代美
私達、毎月ガスの検針をさせていただきます。



エネルギー事業部 LPガス課 検針業務
黒瀬 昭子

